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Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

o Grupo Parlamentar do PCPtomou conhecimento da necessidade de construção de uma

Escola Secundária na Quinta do Conde. A Freguesia da Quinta do Conde nos últimos anos

registou um grande crescimento demográfico, tendo actualmente cerca de 30 mil habitantes,

com um elevado índice de população jovem.

A Câmara Municipal de Sesimbrajá disponibilizou terreno para a construção desta escola, tal

como prevê a Carta Educativa de Sesimbra. A Junta de Freguesiade Sesimbra já solicitou uma

audiência com a Sra. Ministra da Educaçãoe ao Conselho de Administração da Parque Escolar

EPE,embora ainda não tenha obtido nenhuma resposta.

Todos os portugueses têm direito à educação, à igualdade de oportunidades no acesso,

frequência e sucesso escolar, em todos os níveis de ensino. A decisão do alargamento da

escolaridade obrigatória até ao 122 ano, tem de ter consequência na criação das condições

físicas que garantam a qualidade do ensino aosestudantes.

Ao abrigo do disposto na alínea d) do Artigo 156.2 da Constituição da República Portuguesa e

em aplicação da alínea d), do n.2 1 do artigo 4.2 do Regimento da Assembleia da República,

solicitamos ao Governo, que por intermédio do Ministério da Educação,nos sejam prestados

os seguintes esclarecimentos:

1. Qual o entend.imento do Governo sobre a necessidade de construção de uma escola

secundária na Quinta do Conde? Qual o ponto de situação e a calendarização prevista

para a sua construção e inicio de funcionamento?
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2. Porque razão o Ministério da Educação e a Parque Escolar EPEainda não receberam a

Junta de Freguesia da Quinta do Conde para abordar esta matéria?

Palácio de São Bento, 29 de Janeiro de 2009.

Deputados

FranciscoLopes BrunoDias


